

Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi Meningkatkan Kewaspadaan dan Kerjasama di Desa Cibenda

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 8, 2024 - 09:59



Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi Meningkatkan Kewaspadaan dan Kerjasama di Desa Cibenda

Bhabinkamtibmas Desa Cibenda dari Polsek Ciemas, Bripda Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan patroli dialogis pada hari Rabu, 7 Agustus 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai di Desa

Cibenda, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi ancaman keamanan.

Rangkaian kegiatan diawali dengan dialog terbuka antara Bripda Yunus Sihotang dan staf kecamatan. Beberapa poin penting yang dibahas dalam pertemuan tersebut meliputi:

1. **Informasi Kontak:** Pihak kepolisian memberikan nomor kontak Hotline dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan, memudahkan masyarakat dalam melaporkan kejadian atau mendapatkan bantuan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Masyarakat diingatkan untuk menjaga kondusivitas desa, termasuk melaksanakan sistem Siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Kewaspadaan Keamanan:** Peringatan terhadap potensi curanmor (pencurian dengan kekerasan) dan kejahatan lainnya disertai himbuan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Kesejahteraan Remaja:** Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak remaja mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko terlibat dalam kejahatan jalanan seperti tawuran.
5. **Sinergitas Polsek dan Kecamatan:** Ditekankan pentingnya kerjasama antara Polsek dan Kecamatan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di desa.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya kerjasama dan kewaspadaan dalam menjaga keamanan lingkungan. Pihak kepolisian akan terus berupaya untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.